



“ME DIO MUCHO GUSTO”

Celebra AMLO *fast track* en el Senado

El presidente Andrés Manuel López Obrador respaldó al Senado por la aprobación *fast track* de las reformas que le remitió la Cámara de Diputados, aunque se mostró inconforme porque quería que los senadores de oposición prolongaran su “pijamada” para evidenciar que no iban a aguantar porque “puro fifi”.

“Me dio mucho gusto lo que están haciendo los legisladores de nuestro movimiento, los que están buscando la transformación del país, porque están pensando en la gente, están pensando en el pueblo”.

Defendió los cambios en Conacyt porque con becas se “robaban el dinero para el subsidio de las empresas”, y la desaparición de la Financiera Rural porque “era un barril sin fondo, otra robadera, créditos otorgados a organizaciones y machuchones que no pagaban”.

Dijo que en el encuentro que tuvo con los senadores el viernes, cuando declararon receso de la sesión, él les había pedido que optaran por la técnica de parar el reloj legislativo, para que se prolongara la protesta de la oposición en demanda de aprobar un comisionado del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai).

“No me hicieron caso, yo lo que quería (era) que dejaran ahí a los que estaban protestando más tiempo, los del bloque conservador”.

“Que dejarán ahí la pijamada pero unos 15 días, un mes, para que vieran lo que se siente”, dijo.

Sin embargo, estimó que no iban a aguantar porque, al igual que los del Frente Nacional AntiAMLO (Frenaa) en el Zócalo, “puro fifi”.

Además, rechazó que hayan actuado como en administraciones pasadas. “Con la policía en sedes alternas, sí, en la madrugada. ¿Sabes quiénes hacían esas leyes? Los abogados de las empresas extranjeras. Antes lo hacían en Banamex”.

Ante la posibilidad de que sean impugnadas las reformas, resaltó que está por verse el papel que jugará la Suprema Corte.

“Van a convertir a la Corte en, ya por entero, en la gran alcahueta del bloque conservador, ya se verá, diría el corrido, o ya el corrido lo dirá”. —*Diana Benítez*